

0

Junio 17' 1919.

Sr. Jesús Herrera C.
a/c Santos Mendoza.
Parras de la Fuente, - Coah.

Apreciable y buen amigo:-

Con profunda pena he recibido la confirmación de la muerte de su papá y de un hermano. Considero inútil expresarle cuánto he lamentado esa desgracia, ya que usted sabe perfectamente bien la grande estima y admiración que sentía por el hombre que supo darle a la patria tantos buenos hijos.

Al manifestarle mi más franca condolencia, hago sinceros votos porque sea motivo de resignación par usted saber que el sacrificio de su padre y de sus hermanos ha sido en aras de una causa por la que estamos dispuestos a sacrificarnos todavía los hombres que anhelamos la completa realización de los principios defendidos por la Revolución.

Lo saludo con todo cariño, repitiéndome su amigo y atto. S.S.

AO/FTb

Jesús Herrera C.
Parras de la Fuente.
Coah. Mex.

Junio 28 de 1919.

RECIBIDA
8 JUL 1919

Sr. Gral. Alvaro Obregón.
Nogales, Son.

CONTESTADA

Muy estimado Sr. Gral. y buen amigo:

Grande fué la satisfacción que sentí al recibir su fecha 17 de los corrientes. No podría ser de otra manera, por comprender que efectivamente hay quien sepa apreciar el sacrificio de mi infortunado padre, y el de todos mis hermanos, que uno a uno encontraron la muerte en aras de los mismos ideales. Desgraciadamente para sus deudos sólo recordamos en estos casos su eterna ausencia y la cruel manera en que tuvieron lugar sus muertes por cuya razón, nuestro dolor es inmenso y nuestra desolación absoluta.

Al decirme Ud. que le han confirmado la muerte de mi papá y un hermano, comprendo que le han informado mal, por haber sido dos, Zeferino y Melchor a quienes estoy seguro oyó nombrarles a mi papá en las distintas ocasiones que con él habló, siendo yo el único superviviente de los varones de mi familia, ya Ud. comprenderá mi situación al ser el único apoyo de 21 huérfanos y 6 viudas.

En mi poder se encuentra la última carta que Ud. escribió a mi papá, ya recordará que entre otras cosas, le manifiesta el gusto que causó recibir una de él, convenciéndose por ella que aún no le mataba Villa, pocos días después de su advertencia, se verificó ese atroz hecho.

Agradézcole sus buenos deseos por mi resignación y una

vez más me uno al aprecio que a Ud. consagraba mi padre, para repertirme de Ud. afmo. atto. amigo y S.S.

Jesús Herrera C.